

◆平成21年度八街市国民健康保険特別会計予算について

問 国民健康保険加入者の特定健診の受診者数を伺う。また、国保世帯への特定健診の周知はどのようにされるのか伺う。

答 昨年度までの基本健診については約6千人の受診者があり、社会保険加入者及びその世帯の方が2千人強、国保加入世帯については約4千人の受診者でした。平成20年度より開始した特定健診の受診者は国保加入世帯で4千12名の受診者があり、昨年度までの基本健診並みの受診者数でした。周知方法については、平成19年度までの基本健診では前年度受診者に対し、通知をしていましたが、特定健診については、対象者全員に通知をしており、今後もホームページや広報、回覧等も使い受診促進を促していきます。

◆平成21年度八街市後期高齢者医療特別会計予算について

問 普通徴収保険料に前年度滞納繰越分が199万6千円あるが、何

名の方が滞納しているのか伺う。また、滞納している方の生活状況は把握しているのか伺う。

答 滞納している方の人数については、千葉県後期高齢者医療広域連合で集計するものであります。逐次本市に報告がきていますが、把握している最新の情報である第1期7月徴収分の普通徴収における未納者は87名です。また、現在の段階では、滞納している方の生活状況等については調査していません。

◆平成21年度八街市介護保険特別会計予算について

問 所得が低い方に対して、介護保険料の軽減措置が必要ではないか。

答 平成21年度より、社会福祉法人が利用者軽減に取り組み場合に助成する内容の要綱を新たに設置しますが、一律的な利用料軽減は考えていません。

◆平成21年度八街市学校給食センター事業特別会計予算について

問 給食事業収入のうち、過年度の給食費

未納分として940万円が計上されているが、平成18年度、19年度の未納者は何名いたのか伺う。また、そのうち何名と納付誓約書を交わしているのか伺う。

答 平成18年度が383名、平成19年度が672名です。このうち、納付誓約書を交わしているのは、児童・生徒数で145名です。誓約書を交わしていない方々には、催告書、督促状、納付書の送付時に納付相談に応じる旨の通知等を出しています。

◆八街市介護保険条例の一部を改正する条例の制定について

問 第4期における低所得者への軽減策を伺う。

答 第3期における第4段階の方のうち、世帯に市民税課税者がいるが、本人が市民税非課税で、課税年金収入額と合計所得金額の合計額が80万円以下の方には特例第4段階として、旧第4段階では4万4千400円であった保険料が3万8千700円となる対応をいたします。

経済建設

経済建設常任委員会



◆平成21年度八街市一般会計予算について

問 農林水産業費について、平成21年度予算編成にあたり、どういった点に主眼をおいて予算要望したのか伺う。

答 1点目に「園芸王国」強化支援事業、「堆肥利用促進集団育成支援事業」、「飼料増産緊急対策事業」など各種補助事業の活用です。2点目に農家負担の軽減として、「環境保全型土づくり対策事業」また、「農業災害対策利子補給事業」、「農業資金利子補給事業」などの実施です。なお「園芸用廃ブ

ラストイック適正処理事業」については登録料500円を助成することとして予算計上しました。3点目に関係団体との連携協力です。市の農業研究会による「農業後継者の育成支援」、「循環型農業の推進」に関わる予算を計上しています。また、平成21年度からの新規事業として「食育推進計画策定事業」、「耕作放棄地解消対策事業」を展開する予定です。

八街の農業を担う後継者



問 商工費について、平成21年度予算編成にあたり、どのような姿勢で取り組んだのか伺う。

答 中小企業者に対する負担軽減を図るため、中小企業資金融資利子補給金の大幅な増額、相談業務の充実を図るために相談日を週3日から4日に増

やすなど、限られた予算の中にあっても商業振興に取り組むための予算を編成いたしました。

問 道路維持修繕費が前年度に比べ、減額されているが、十分な対応ができる予算なのか伺う。

答 1、2級市道を中心

に補修工事を行っていきたくと考えています。市民の皆様のご要望全てを叶えることができるかは分かりませんが、可能な限り、安全な道作りを進めていきたいと考えています。

問 地球温暖化の影響もあり災害が多くなってきているが、昨年度のようなゲリラ豪雨が発生した際の対策費は平成21年度予算に計上されているのか。

答 前から冠水が生じている現場に対し、平成21年度においては可能な限り実施できるように予算計上しています。平成21年度予算書上では道路橋りよう費として3千万円を計上していますが、交付金で5千万円と流末排水対策として1億1千万円を計上しており、力を入れて改修工事を行っていきたく考えています。